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学校党委领导班子召开主题教育专题民主生活会 

根据中央和自治区党委“不忘初心、牢记使命”主题教育的总体部署和具体

要求，12月 2日下午，学校党委领导班子在行政楼第七会议室召开“不忘初心、

牢记使命”主题教育专题民主生活会。自治区党委主题教育第八巡回指导组组长

杨一江、联络员岳滨，自治区党委高校工委委员、教育厅总督学张喜荣到会指导。

全体党委委员参加会议，校党委书记王万义主持会议。 

学校党委高度重视本次专题民主生活会，把开好专题民主生活会作为“守初

心、担使命，找差距、抓落实”的一次政治体检，制定了详细的工作方案，精心

组织学习研讨，深入开展谈心谈话，认真撰写剖析材料。本次专题民主生活会紧

扣学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想这一主线，聚焦“不忘初心、牢

记使命”主题，围绕“理论学习有收获、思想政治受洗礼、干事创业敢担当、为

民服务解难题、清正廉洁作表率”的目标，按照习近平总书记关于“四个对照”

“四个找一找”的要求，把自己摆进去、把职责摆进去、把工作摆进去，认真检

视问题、深刻剖析问题，严肃开展批评和自我批评。 
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会上，王万义首先代表学校党委领导班子汇报了本次民主生活会准备情况、

上次民主生活会整改情况，代表校党委领导班子作对照检查并带头作个人检视剖

析发言。校党委委员高聚林、黄龙海、芒来、乔彪、哈斯巴根、刘廷玺、王效亮、

王怀栋、吕清禄、王忠东逐一作检视剖析发言，相互间认真开展批评和自我批评，

触及思想灵魂，触及问题实质，达到了统一思想、增进团结、互相监督、共同提

高的目的。 

杨一江对本次专题民主生活会进行了点评。他指出，内蒙古农业大学党委班

子特别是王万义书记对开好这次专题民主生活会高度重视,会前准备工作比较充

分，查摆问题深入细致，开展批评严肃认真，整改措施扎实可行。这次专题民主

生活会是一次认真、务实、团结的会议,达到了查找问题、交流思想、增进团结、

帮助同志、形成共识、促进工作的预期目的。但是与中央和自治区党委的要求相

比,有些方面还需要进一步改进和加强。杨一江就进一步做好主题教育工作提出

三点建议，一是要以水滴石穿的韧劲,在理论学习上再深化；二是要以刀刃向内

的勇气,在整改落实上下真功；三是要以更加良好的工作状态，推进主题教育取

得实实在在的成效。最后，他强调，要切实抓好基层党组织(党支部)的专题组织

生活会和开展民主评议党员的有关工作。要下大力气抓好党的十九届四中全会精

神的学习,不断把学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想引向深入，把学

习四中全会精神与主题教育结合起来，与高质量推进学校各项事业发展结合起

来，不断推进高校治理体系和治理能力现代化，以干事创业的实际行动全面推动

学校各项事业迈上新的台阶。 

张喜荣从“怎么看”和“怎么办”两个方面进行了点评。他指出，通过参加

这次民主生活会可以感受到，自治区党委主题教育第八巡回指导组指导有力，内

蒙古农业大学党委高度重视，学校领导班子成员严肃严格，全校上下形成共识。

会上自我批评、检视问题很深刻，相互批评有深度，坚持问题导向、精神层面的

收获更重要。在谈到下一步怎么办时，他提出三点建议，一是持续抓细抓实整改

见成效，二是着力强化制度完善促发展，三是切实推进求变求新治理求提升。 
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王万义在总结会议时指出，杨一江组长和张喜荣总督学的点评讲话，既有对

学校开展主题教育、尤其是党委班子及班子成员本次专题民主生活会的肯定，也

指出了存在问题，对学校下一步工作提出了很好的指导意见，学校党委要认真进

行梳理，抓好跟进和贯彻落实。学校党委将结合党的十九届四中全会精神的学习

贯彻，毫不松懈的做好主题教育后半篇文章，尤其要紧盯“最后一公里”的问题，

将主题教育善始善终、将整改落实善作善成。通过主题教育，真正达到解决问题、

促进工作、推动发展、增强干部师生思想认识和行动实效。 

塔娜副校长列席会议。 

（党委宣传部） 


